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Senatsverwaltung für Bildung, 
Jugend und Familie 
 
 
 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Claudio Jupe (CDU) 

über 

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 

über Senatskanzlei - G Sen - 

 
 
 
A n t w o r t  
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/17062  
vom 13. November 2018 
über Welche Entwicklung nimmt die 2. Staatliche Internationale Schule Berlin - 
04K10? 
___________________________________________________________________ 
 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
 
1. Trifft es zu, dass der Schulleiter der Poelchau-Schule, Herr R., die 04K10 leitet? Wenn ja, für 
welchen Zeitraum und seit wann ist Herr R. schriftlich mit dieser Zusatzaufgabe betraut? 

 
Zu 1.:  
 
Die kommissarische Beauftragung des Schulleiters der Sportschule im Olympiapark 
– Poelchau-Schule für das Schuljahr 2018/19 erfolgte mit Schreiben vom 27. 
September 2018. Die Beauftragung endet zum Ende des Schuljahres 2018/19. 
 
 
2. Welche Funktion (als Leiter vor Ort) übt in der Babelsberger Str. Herr W. aus? Hat er eine 
entsprechende schriftliche Beauftragung und wenn ja, seit wann? Wann ist spätestens beabsichtigt, 
die Stelle des Schulleiters/der Schulleiterin der 2. SISB – 04K10 – auszuschreiben? 

 
Zu 2.:  
 
Die Beauftragung zur kommissarischen Koordination des Schulbetriebes für Herrn W. 
erfolgte mit Schreiben vom 28. Mai 2018. Es ist beabsichtigt, die Stelle der 
Schulleiterin/des Schulleiters zum baldmöglichsten Zeitpunkt zu besetzen. 
 
 
3. Wie viele Lehrkräfte arbeiten gemäß Lehrkräfteliste von Sen BJF seit 01.08.2018 und mit welchen 
Stellenanteilen an der 04K10? 
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Zu 3.: 
 
An der Schule arbeiten fünf Lehrkräfte.  
 
 
4. Wie viele Lehrkräfte gibt es, die an die 04K10 abgeordnet sind? 
a) Mit welchen Stundenanteilen sind sie abgeordnet?  
b) Von wann datiert die Abordnungsverfügung? 
c) Welchen anderen Schulen sind diese Lehrkräfte zugeordnet? 

 
Zu 4.: 
 
An der 04K10 unterrichten keine abgeordneten Lehrkräfte. 
a) – c) entfällt. 
 
 
5. Wie viele rechnerische VZE stehen der 04K10 formal seit 01.08.2018 zur Verfügung und wie viele 
Personen sind das? 

 
Zu 5.: 
 
Die Schule hat formal einen Bedarf von 80 Unterrichtsstunden, das entspricht 2,86 
Vollzeiteinheiten (VZE).  
 
 
6. Ist die Ganztagsbetreuung an der 04K10 personell und finanziell vollumfänglich seit 01.08.2018 
abgesichert? 

 
Zu 6.: 
 
Die Ganztagsbetreuung ist abgesichert. 
 
 
7. Gibt es staatl. Erziehungskräfte an der 04K10 und wenn nein, wird die Ganztagsbetreuung 
komplett durch einen freien Träger der Jugendhilfe abgesichert? 

 
Zu 7.: 
 
Die Ganztagsbetreuung ist durch einen freien Träger abgesichert. 
 
 
8. Gibt es Klassen der 04K04 (NMS) am Standort Babelsberger Straße und wenn ja, wie viele 
Klassen, in welchen Jahrgangsstufen sind das? 

 
Zu 8.: 
 
Zurzeit werden zwei Klassen der dritten Jahrgangsstufe der 04K04 am Standort 
Babelsberger Straße beschult. 
 
 
9. Trifft es zu, dass der Verfügungsfond, der jeder staatl. Schule des Landes Berlin kalenderjährlich 
mit 2 Sockelbeträgen und einem Zusatzanteil berechnet auf die Schülerzahl am 01.01. eines jeden 
Jahres zusteht, für die 04K10 im laufenden Kalenderjahr bisher nicht ausgezahlt wurde? Wenn ja, 
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warum ist das Geld nicht überwiesen worden? Wann wird diese Überweisung in diesem Kalenderjahr 
getätigt werden? 

 
Zu 9.: 
 
Die 2. Staatliche Internationale Schule Berlin befindet sich im Aufwuchs (Stand 
01.11.2018: vier Klassen) und wird daher verwaltungstechnisch noch von der 04K04 
betreut. Alle notwendigen Lehr- und Lernmittel wurden über das Schulbudget der 
04K04 bezogen. 
 
 
10. Welchen aktuellen Planungsstand gibt es für den künftigen Standort der 04K10 am Standort 
Levetzowstraße? 

 
Zu 10.: 
 
Zurzeit erfolgt die Einpassungsplanung für diesen Standort. 
 
 
11. Wann haben welche Umbau- bzw. Renovierungsmaßnahmen dort begonnen? (Ich bitte hier um 
konkrete Auskünfte). 

 
Zu 11.: 
 
Ich verweise hierzu auf meine Antwort zur Frage 10. 
 
 
Berlin, den 26. November 2018 
 
In Vertretung  
Mark Rackles 
Senatsverwaltung für Bildung,  
Jugend und Familie 


